

Die Sitzung war während der Beratung dieses Tagesordnungspunktes in der Zeit von 19.45 Uhr bis 20.00 Uhr unterbrochen.

Zunächst erläutert Herr Hanraths ergänzend zur Vorlage den Sachverhalt aus Sicht der Verwaltung.

Der am Maarweg gelegene Bolzplatz ist aufgrund einer fehlenden Drainage nur eingeschränkt bespielbar. Ausgehend von diesem Sachstand hat der Rat auf Anregungen der Schule und des Wahlscheider Sportvereins die Verwaltung beauftragt, einen neuen Standort für einen Bolzplatz in Neuhonrath zu suchen. Nach ersten Überlegungen zum neuen Standort wurde von Jugendlichen geäußert, dass es zunehmend Konflikte mit Anwohnern der Krebsauer Straße gebe. Sie wünschen einen Standort weiter weg in der Nähe der Schule. Verwaltungsseitig wird die Frage der Beeinträchtigung der Anwohner durch die Jugendlichen nicht im Zusammenhang mit der Anlage eines Bolzplatzes an der Krebsauer Straße gesehen. Diese Störungen, die an bestimmten Wochentagen und wetterabhängig aufgetreten sind, bestehen bereits jetzt.

Aus Sicht der Verwaltung besteht sofortiger Handlungsbedarf bzgl. dieser Störungen. Dem wird bereits jetzt durch die Einwirkung des Jugendamtes auf die Jugendlichen, verstärkte Polizeieinsätze, Feststellung der Personalien und ggfs. polizeilichen Ahndungen begegnet. Es wird daher davon ausgegangen, dass dieses Problem in Zukunft gelöst sein wird.

Hinsichtlich evtl. entstehender Kosten verwies Herr Hanraths darauf, dass eine grundlegende Sanierung des Bolzplatzes am Maarweg mit 70.000 € zu veranschlagen ist, die Anlage eines neuen Platzes in der Nähe der Schule 40.000 € kosten würde.

Nach eingehender Beratung lässt der Ausschussvorsitzende über folgenden Antrag des Ausschussmitgliedes Gisela Becker, SPD, abstimmen:

1. Der Ausschuss für Kinder und Jugendliche spricht sich für die Anlage eines Bolzplatzes in der Krebsauer Straße aus.
2. Der Ausschuss ist für den Erhalt des bisherigen Bolzplatzes am Maarweg und beauftragt die Verwaltung den Platz bis 2010 umfassend zu sanieren.

	ja	nein	Enthaltungen	gesamt
CDU		4		4
Bündnis90/Die Grünen		3		3
SPD	2			2
UWG				
FDP				
DIE LINKE				
Bürgermeister				
sonstige	1	3		4
gesamt	3	10		13

Bezüglich einer Verlagerung des Standortes des Bolzplatzes Maarweg spricht der Ausschuss für Kinder und Jugendliche folgende Beschlussempfehlung an den Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss im Rahmen seines Anhörungsrechts gemäß § 5 Absatz 1 Satz 3 der Jugendamtssatzung aus:

1. Der Ausschuss für Kinder und Jugendliche spricht sich für die Anlage eines Bolzplatzes in der Krebsaueler Straße aus.
2. Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung, den alten Bolzplatz am Maarweg mit den bisherigen pflegerischen Maßnahmen instand zu halten.